

Jahresbericht 2016 des SC Dreitannen Olten

2 0 1 6 - Diese vier Ziffern sollen das Jahr 2016 des SC Dreitannen Olten wiedergeben.

ZWEI

Die Zahl Zwei mögen nur die wenigsten Sportler, erst recht nicht, wenn man vorher noch die eins hatte. So erging es unserer Hockey-Mannschaft Devils auf der Mission Titelverteidigung. Aus den letzten vier Turnieren hätte noch eines gewonnen werden müssen. Der Konjunktiv bestätigt, dass dies leider nicht gelang und die erste Oltner Mannschaft die Saison auf Rang zwei beendete. Es fehlt etwas die letzte Konsequenz und das nötige Wett-kampfglück. *Dennoch: Gratulation zu Rang zwei!*

Zwei neue Vorstandsmitglieder durften wir im Jahr 2016 begrüssen. Corinne Heer als neue Kassierin und Dominique Heer als Beisitzerin haben sich im Vorstand bereits bestens eingelebt. Gleichzeitig mussten wir auch zwei Vorstandsmitglieder verabschieden. Lilo Fröhlin und Peter Schuhmacher haben während Jahren viel Aufwand in den Verein gesteckt und helfen auch heute noch wo Bedarf ist. Gaby Heer ist als Präsidentin zurückgetreten und wurde durch Christian Peier abgelöst, stellte sich aber als Vize-Präsidentin weiterhin zur Verfügung. *Danke euch allen für euer Engagement!*

Zwei Einrädlerinnen aus dem Freestyle-Training haben sich dieses Jahr wieder für das Lager in Filzbach angemeldet und erneut sehr profitieren können. **Hoffen wir, dass sich im 2017 auch ein paar anmelden werden**.

Zwei ist auch die Anzahl Turniere, welche der SC Dreitannen Olten dieses Jahr durchführte. Diese liefen beide reibungslos und ohne Verletzungen ab. Die neue Kassierin durfte sich freuen über die guten Einnahmen in der Festwirtschaft. *Danke an das ganze Helferteam!*

NULL

Diese Punktezahl am Ende des Turniers musste die zweite Hockey Mannschaft von Olten während der Saison leider zu oft akzeptieren. Es war etwas der Wurm drin bei den Spidercycle. Aber das erste Turnier der neuen Saison zeigte nun den erhofften Aufwärtstrend. Die Mannschaft war kaum wiederzuerkennen gegenüber letzter Saison und klassierte sich auf Rang 3. *Viel Erfolg im Jahr 2017!*

Praktisch null Interesse besteht nach wie vor im Bereich Einradrennen. Immerhin eine Fahrerin nahm an der UNICON 18 am 100 Meter Rennen teil und bestritt den IUF-Slalom. *Gratulation zum IUF Kategorien Silber, Ramona!*



EINS

Rang eins war das grosse Ziel und wurde auch erreicht von den Einradhockey-Natispieler in den Reihen des SC Dreitannen. Ramona Hürzeler, Nicolai Krieger, Christian Peier und Mirco Weingard wurden an der UNICON 18 im Einradhockey mit der Nationalmannschaft Weltmeister. Dieser Erfolg wurde auch von der Stadt Olten belohnt. An der Sportlerehrung im Dezember wurden die erwähnten Sportler für ihre Leistung ausgezeichnet. **Glückwunsch zum verdienten Titel!**

Die Ziffer eins gibt es glücklicherweise auch im Jahr 2017. Und die EM in Holland steht bevor. Kombinieren kann nun jeder selbst. **Auf jeden Fall viel Erfolg!**

SECHS

Etwa sechs Stunden Vorbereitungszeit hatte unser Freestyle-Team um eine Kür für das White Dinner vorzubereiten. Die zwei Trainings und ein Zusatztraining haben aber gereicht, um einen tollen Auftritt hinzulegen oder besser gesagt hinzufahren. Dass während der Vorführung noch ein persönlicher Rekord im Radlauf aufgestellt wurde, war definitiv auch kein schlechtes Timing. *Danke für euren tollen Auftritt!*

Das war das Jahr 2016. Zum Abschluss geht noch ein Dank an alle Vorstandsmitglieder sowie aktiven und passiven Vereinsmitglieder für die gute Zusammenarbeit. Der Präsident und die Trainerobfrau wünschen allen ein spannendes, abwechslungsreiches und erfolgreiches Jahr 2017.

Christian Peier Gaby Heer
Präsident Trainerobfrau